

Ganزارain y Aguirre tienen madera

El Diario Vasco, 1946-07-29.

Ninguno de los dos tiene un bosque sin explotar, esto es privativo de cierto cazador, pero ambos poseen facultades para destacarse en cuantas competiciones intervienen. A un nutrido número de victorias alcanzadas por Ganزارain en esta temporada, en que como aficionado ha debutado, ha sumado la magnífica alcanzada en Villafranca el jueves último. Otra revelación del ciclismo modesto, Iñurrieta; alterna con Ganزارain en las lucidas actuaciones y entre las dos figuras del ciclismo modesto de la provincia han acaparado los primeros puestos en las pruebas en que han intervenido.

Juanito Aguirre ha venido a confirmar con hechos cuanto pronosticamos en una crónica anterior sobre sus posibilidades de destacar en la especialidad del "cross" con la limpia victoria alcanzada en la prueba celebrada en Azpeitia, el día 21. Por él, Eizaguirre, Beloqui, Huici y Zárraga estaba formado el equipo que representó al Euskalduna y venció, asimismo, por conjuntos.

Dentro de esta sección deportiva merece destacarse la brillante actuación de Bartolomé Aguirre, el popular Bartolo, en la prueba de bolos celebrada el jueves con la participación de las máximas figuras del típico deporte. Venció con nitidez y a las felicitaciones que recibe unimos la nuestra muy sincera.